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VERBALE N° 6 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI UNITARIO DELL’ISTITUTO 

COMPRENSIVO “DON A. TONIATTI” DI FOSSALTA DI PORTOGRUARO 

 

Il giorno 22 marzo 2022 alle ore 16.30 si è riunito il Collegio dei docenti unificato 
dell’I.C. “don A. Toniatti” in modalità videoconferenza su piattaforma Meet, per 
discutere il seguente ordine del giorno: 

1) approvazione verbale seduta precedente (già in visione nel sito);  

2) comunicazioni sui dati delle iscrizioni;  

3) criteri di formazione delle classi prime della scuola primaria e secondaria di I 
grado;  

4) adesione dell’Istituto alla rete SPS “Scuole che promuovono la salute”;  

5) organizzazione attività finali del 9 giugno 2023 per tutti i plessi della scuola 
primaria;  

6) “Strategia 4.0” relativa al progetto PNRR M4C1I3.2: scuole innovative, nuove aule 
didattiche e laboratori;  

7) varie ed eventuali. 

Presiede la seduta la Dirigente prof.ssa Paola De Tata, funge da segretario 
l’insegnante Silva Pontello. 

1. Il verbale della seduta precedente è approvato a maggioranza. 
2. La DS comunica al collegio i dati riguardanti le iscrizioni alle classi prime per 

l’anno scolastico 2023/2024:  
SCUOLA DELL’INFANZIA SANGIORGIO MARTIRE: 11 iscritti 
SCUOLA PRIMARIA L. VISENTINI: 14 iscritti (1 classe a tempo pieno) 
SCUOLA PRIMARIA M. MARZOTTO: 32 iscritti (2 classi a tempo normale) 
SCUOLA PRIMARIA A. MANZONI: 20 iscritti (1 classe a tempo pieno) 
SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO DON A. TONIATTI: 69 iscritti  
La DS conferma che nonostante il nostro istituto non raggiunga i 600 alunni 
manterrà l’autonomia per il prossimo anno scolastico. 

 



3. La DS dà lettura dei criteri già in uso nell’Istituto per la formazione delle prime 
classi della scuola primaria e secondaria. 
Dopo breve discussione, per la SCUOLA PRIMARIA si decide quanto segue:  

le classi saranno formate sulla base del criterio dell’ “eteromogeneità”; nelle 
le prime due settimane di scuola i bambini lavoreranno a classi aperte, 
durante questo periodo le insegnanti svolgeranno un’attenta osservazione 
delle dinamiche comportamentali e somministreranno dei test d’ingresso;  al 
termine delle prime due settimane di frequenza le risultanze di queste 
attività, insieme alle informazioni di passaggio ricevute dalla scuola 
dell’infanzia, permetteranno di definire i due gruppi classe.  

In merito alla SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO i criteri generali per la 
formazione delle classi di cui si terrà conto saranno i seguenti:  

 “eteromogeneità” all’interno di ciascuna classe; 
 equa distribuzione degli alunni con disabilità; 
 presenza di gemelli; 
 schede di passaggio/raccolta di informazioni 

I criteri per la formazione delle classi per entrambi gli ordini di scuola sono approvati 
all’unanimità. 

  La professoressa D. Cervesato pone il problema della formazione della classe prima 
con potenziamento sportivo della scuola Secondaria, nella quale confluiscono 
spesso alunni/e che considerano erroneamente la disciplina sportiva meno 
impegnativa delle atre. La professoressa propone al collegio di distribuire gli alunni 
che hanno chiesto di essere iscritti al potenziamento sportivo in tutte e tre le classi 
prime e di  riunirli in un unico gruppo solo nelle  ore di potenziamento. Il Collegio 
approva la proposta. 

4. La DS introduce l’argomento precisando che dopo la pausa della pandemia 
viene rilanciata dall'ASL l’idea di riprendere a lavorare in rete; si tratta di 
mappare le attività svolte dalla scuola in ambito salute e benessere, per poter 
poi aderire il prossimo anno scolastico alla rete “Scuole che promuovono la 
salute” e poter fruire di tutte le proposte della Regione Veneto, che d’ora in 
poi saranno subordinate alla partecipazione delle istituzioni scolastiche alla 
rete.  Su invito della dirigente, l’insegnante Mies, che ha partecipato 
all’incontro informativo, illustra brevemente in quali attività sarà coinvolto 
l’Istituto, specificando che molte di esse già svolte da tempo. 
L’adesione alla rete andrà perfezionata il prossimo anno scolastico. 



5. Le insegnanti della scuola primaria esprimono il desiderio di organizzare per 
l’ultimo giorno di scuola un momento di saluto per gli alunni delle classi 
quinte uscenti insieme alle altre classi dei rispettivi plessi di appartenenza; 
pertanto nella giornata del 9 giugno le insegnanti saranno tutte in servizio 
dalle 8.00 alle 13.00, orario in cui termineranno le lezioni. Collegio approva la 
proposta. 

6. “Strategia 4.0” relativa al progetto PNRR M4C1I3.2 - Scuola 4.0: scuole 
innovative, nuove aule didattiche e laboratori 
La DS informa il Collegio che il progetto -PNRR M4C1I3.2 “Scuola 4.0: scuole 
innovative, nuove aule didattiche e laboratori” è stato approvato e ricorda 
quanto contenuto nel “Piano Scuola 4.0” del MIM a proposito delle novità 
didattico-metodologiche da adottare per realizzare il progetto: “Al fine di 
coordinare le misure di trasformazione digitale, ciascuna istituzione scolastica adotta il 
documento “Strategia Scuola 4.0”, che declina il programma e i processi che la scuola 
seguirà per tutto il periodo di attuazione del PNRR con la trasformazione degli spazi fisici e 
virtuali di apprendimento, le dotazioni digitali, le innovazioni della didattica, i traguardi di 
competenza in coerenza con il quadro di riferimento DigComp 2.2, l’aggiornamento del 
curricolo e del piano dell’offerta formativa, gli obiettivi e le azioni di educazione civica 
digitale, la definizione dei ruoli guida interni alla scuola per la gestione della transizione 
digitale, le misure di accompagnamento dei docenti e la formazione del personale, sulla 
base di un format comune reso disponibile dall’Unità di missione del PNRR”. 

Il format non è ancora pervenuto da parte del MIM, tuttavia il Collegio è 
invitato ad iniziare una riflessione sulle scelte didattiche da attuare. Non si 
tratta dunque solo di acquistare i materiali e gli arredi, ma di modificare il fare 
didattica all’interno degli ambienti. Il gruppo di progetto inizialmente 
designato può essere ampliato e/o modificato se perverranno richieste di 
collaborazione da parte di altri docenti o personale ATA. La DS invita tutti a 
fornire indicazioni e input per il gruppo di lavoro da parte di tutti i plessi, in 
quanto il progetto sarà destinato a tutti i plessi della primaria e della 
secondaria. 

7. Il Regolamento d’istituto per la prevenzione e il contrasto dei fenomeni di 
bullismo e cyberbullismo viene posto all’approvazione del collegio in modo 
che entri a far parte integrante del Regolamento d’istituto. La professoressa 
Anzolin, referente antibullismo,  lo illustra brevemente. Si concorda che per la 
scuola primaria l’eventuale segnalazione sarà effettuata dal team docente e 
alla secondaria dal coordinatore di classe. Il regolamento è approvato 
all’unanimità. 



L’insegnante di Blass informa il collegio che le insegnanti di lingua inglese 
hanno intenzione di riproporre la settimana linguistica per gli alunni della 
scuola secondaria; La settimana linguistica si terrà indicativamente dal 4 
settembre, probabilmente nei locali della scuola. 
Il professor Moccia informa il collegio che insieme ai colleghi Vendrame e 
Buoso sta avviando per gli alunni della scuola secondaria un’attività legata al 
gioco degli scacchi; tale attività si svolgerà in orario extrascolastico nei locali 
della scuola.  

Terminati gli argomenti all’odg, la seduta del collegio dei docenti si chiude alle ore 
18:30. 

 

 

Il segretario      Il Presidente 

Insegnante Silva Pontello    prof.ssa Paola De Tata 

 


